

EXPRESSION LIBRE

En application de l'article L.2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, cette page est destinée à la libre expression politique des élus municipaux. La rédaction décline toute responsabilité sur la teneur des propos tenus.

Groupe "Des engagements et des actes pour Deuil-La Barre"

Y a-t-il un risque de désertification médicale sur notre commune ?

Ce risque existe malheureusement et nous sommes préoccupés par la diminution du nombre de médecins en exercice sur notre commune alors que la population augmente régulièrement.

Les nouveaux Deuillois ont beaucoup de mal à trouver un médecin. Quant à ceux qui ont un médecin qui prend sa retraite, ils ont beaucoup de mal à en trouver un nouveau.

Ce constat, chaque commune de France peut le faire. Nous ne devons pas pour autant nous résigner, tout en sachant qu'il ne suffit pas de proposer comme le font beaucoup de villes malheureusement sans succès, uniquement des conditions matérielles avantageuses d'installation.

Ce que nous voulons c'est donner envie de jeunes médecins de s'installer sur notre commune.

C'est ce que nous allons faire avec le Pôle Santé qui ouvrira dans quelques mois et donnera à notre ville une valeur ajoutée dans la prise en charge complexe de la santé et du bien-être de nos concitoyens.

Cette structure permettra d'améliorer la prise en charge de problèmes médicaux complexes qui nécessitent la mise en œuvre de beaucoup de complémentarité, mais aussi d'améliorer la prise en charge des problèmes de gestion du parcours de soins de plus en plus difficile à gérer pour les patients et les médecins.

Ne nous y trompons pas, l'arrivée de nouveaux médecins sur notre territoire ne se fera que si nous proposons à ces nouveaux praticiens des conditions de travail qui leurs permettent de travailler sereinement et dans la complémentarité avec les autres professionnels de santé mais aussi avec les professionnels hospitaliers et institutionnels. Seules les maisons médicales pluridisciplinaires permettent d'atteindre cet objectif.

Cela passe donc par le nécessaire développement en centre ville d'une maison médicale qui reponde à ces objectifs et qui devra s'appuyer sur des médecins, déjà en exercice, pour être attractive pour de nouveaux médecins. Les jeunes médecins souhaitent avant tout travailler dans ce type de structure sécurisée et aux normes en terme d'accessibilité comme cela est imposé, à juste titre, par les pouvoirs publics. Nous travaillons actuellement avec des médecins et infirmières du centre ville pour les aider dans la mise en place rapide de ce type de structure et, eux comme nous, souhaitons que ce nouvel équipement soit mis en œuvre le plus vite possible.

Il y va du bien-être des Deuillois et nous travaillons avec tous les professionnels de santé qui souhaitent avec notre soutien atteindre cet objectif.

Groupe Des Engagements et Des Actes (DEDA)
www.murielscolan.com
www.facebook.com/muriel.scolan

Groupe d'opposition "Changez Deuil" Élus minoritaires, élus à part entière !

Patinoire à l'agonie

Une situation prévisible : des populations mise en danger ?

Un édifice dangereux pour les Deuillois

Le 8 septembre, les Deuillois apprenaient la fermeture de la patinoire par une annonce faite en plein forum des associations : quel timing !

Vu la gravité de la situation, il n'est pas acceptable d'avoir communiqué uniquement sur facebook : sans aucune information sur le site internet de la mairie, ni même à destination des élus !

Par ailleurs, les Deuillois doivent savoir que cette fermeture fait suite à un audit préalable à une demande de mise en commun de cet équipement au sein de l'agglomération Plaine-Vallée..

Sans ce projet de mutualisation, que notre groupe minoritaire demande sans relâche depuis 2014, l'état de délabrement avancé de la patinoire n'aurait pas été soupçonné.

Pendant combien de temps, la gestion de cet équipement par la majorité municipale, a-t-elle fait courir un risque aux usagers ?

Deuillois « vaches à lait », Enghien engraisée

Les Deuillois paient seuls les 500 000 euros de dépenses annuelles de cette patinoire « familiale » alors qu'ils ne représentent que 36 % des usagers. Et si la patinoire ferme définitivement, les Deuillois paieront seuls la sortie de la Délégation de Service Public !

Élue depuis 29 ans et régulièrement colistière du maire d'Enghien, Madame le Maire, ne trouve rien à redire à ce que depuis 1969, date de la construction de la patinoire, la ville d'Enghien n'apporte aucune contribution ! Pourtant, Enghien les bains perçoit 20 millions par an du produit des jeux du casino et des générations d'Enghiennois ont appris à patiner chez nous. Notez que le stade, lui, est intercommunal Deuil-Enghien....

La mutualisation des égoïsmes politiques ?

Lors de la création de la CAVAM autour de 9 villes, un seul équipement fut mutualisé : le centre nautique de la Vague ; sur la commune de son président...

A la lancinante question de la mutualisation posée en 2014 et 2015 en conseil municipal, nous nous sommes vus répondre : « en 2016 quand nous aurons notre nouvelle communauté d'agglomération de 14 communes... ». Nous voilà en 2017 et rien n'a été fait...

Après les emprunts toxiques, la fermeture de crèche famille, la fin des activités périscolaires, l'augmentation de 31 % des impôts locaux (commune et département), les Deuillois, avec la patinoire, subissent à nouveau les effets de la gestion chaotique d'une majorité au pouvoir depuis 1947.

Fabrice Rizzoli, Alain Parant, Brigitte Goch Bauer, Vincent Gayard pour le groupe « ChangeZ Deuil », site <http://changerdeuil.fr/> www.facebook.com/changez.deuil

Groupe "Union Républicaine pour l'Avenir de tous les Deuillois"

Chronique d'une mort annoncée... (2)

Depuis quelques mois, et à travers ces quelques lignes, nous vous faisons part de notre inquiétude concernant l'avenir de notre ville. En cette fin d'année 2017, nous ne pouvons qu'exprimer notre désarroi aux vues des orientations budgétaires et politiques de la majorité municipale. Notre programme se voulait ambitieux pour Deuil la Barre. Faire disparaître son image de cité dortoir et la rendre plus dynamique aux yeux de chaque habitant et de ceux de nos voisins. Aujourd'hui, notre ville se trouve sous le feu des projecteurs, certains journaux y consacrent des articles. Ce n'est malheureusement pas en raison de la qualité de ses services offerts ou du bien-être de ses habitants.

Comme vous avez tous pu le remarquer, la sécurité sociale a définitivement fermé en centre ville. Dès septembre 2015, nous alertions Mme le Maire quant à cette fermeture : nous n'avons eu que des réponses évasives. Au lieu de trouver une solution qui pourrait satisfaire tous les Deuillois, l'équipe des Engagements et des Actes nous propose une permanence de trois heures une fois par semaine pour gérer nos difficultés avec la CPAM ! Mais quand verra-t-elle le jour ? Lorsque le Pôle Santé ouvrira. Nous en étudions encore les budgets travaux... Nous sommes donc encore condamnés à nous rendre à Ermont ou Cergy pendant encore un bon moment !

Les impôts fonciers sont arrivés dans vos boîtes aux lettres et l'augmentation que nous vous annonçons ne vous aura pas échappée. Malheureusement, cela ne servira pas à améliorer les services où les infrastructures de notre ville mais à équilibrer le budget après les avertissements de la Cour des Comptes.

Nous sommes totalement dans l'incompréhension des décisions politiques de la majorité. Un budget de presque un million d'euros pour l'achat de véhicules en début de mandat alors qu'aucun investissement d'envergure n'a été réfléchi pour nos bâtiments municipaux (hormis la rénovation de la bibliothèque ou la création des pôles santé/police dont les coûts des travaux ont considérablement augmenté par rapport aux prévisions).

Alors, comment aujourd'hui financer les projets d'envergure promis ou rendus obligatoires ? Le nouveau commissariat, le gymnase Alain Mimoun dont les travaux se chiffrent en millions d'euros. Que va-t-il advenir de notre patinoire, la seule restante aux alentours ?

Nous ne voulons pas voir les services de notre ville mourir davantage ! Nous espérons un réajustement très rapide.

Jean Bevalet, Anne-Gaëlle Maerten et Audrey Guilbaud deuiluneautrevoie@gmail.com